

www.lademajagua.cu



ISSN 0864-1269 / Año XLVI
1.00 peso / Edición 1654

La Demajagua

ÓRGANO INFORMATIVO DE LA PROVINCIA DE GRANMA



Seguiremos en combate unido

La viceprimera ministra cubana, Inés María Chapman Waugh, aseguró, este viernes, en Bayamo, que el trabajo del Gobierno seguirá siendo un combate unido.

Chapman Waugh presidió, aquí, el acto de entrega y recepción de los cargos de gobernadora y vicegobernadora de la provincia, de los cuales tomaron posesión, recientemente, Yanetsy Terry Gutiérrez y Teresa Luisa Pérez Trinchet, respectivamente.

El coronel Héctor Fonseca Garnache, jefe del Estado Mayor de la Región Militar Granma, quien presidiera la comisión de trabajo para el procedimiento de entrega y recepción de dichos cargos, informó que incluyó la presentación de informes de actualización sobre la situación económica y social del territorio y la definición de objetivos de prioridad para esta nueva etapa de trabajo, entre estos, la producción de alimentos, la atención al Plan Turquino, el impulso a la digitalización en la provincia, fortalecimiento de la cantera de cuadros y el trabajo con los jóvenes.

Yanaisi Capó Nápoles, primera secretaria del Partido en el territorio, y la nueva gobernadora, recibieron y harán llegar al gobernador saliente, Francisco Alexis Escribano Cruz (se recupera de una intervención quirúrgica), un reconocimiento a su trabajo en el órgano de Gobierno y en múltiples tareas en los últimos años.

La Viceprimera Ministra destacó el espíritu revolucionario de esta provincia y el hecho de que sus principales cuadros sean féminas, quienes, aseguró, realizarán un trabajo emprendedor.

Hay importantes metas y proyecciones, en consonancia con las estrategias de desarrollo del país, agregó, y más adelante convocó a organizar bien los sistemas de trabajo y a fortalecer la gestión de Gobierno basada en ciencia e innovación.

SARA SARIOL SOSA
Foto RAFAEL MARTÍNEZ ARIAS



De derecha a izquierda Yanetsy Terry Gutiérrez, gobernadora de Granma; Inés María Chapman Waugh, viceprimera ministra; Yanaisi Capó Nápoles, primera secretaria del Partido en el territorio, y Miguel Mario Cabrera Castellanos, jefe de la Dirección de Cuadros del Estado y del Gobierno. De pie, Milene Milanés Martínez, especialista de la Dirección de Cuadros del Gobierno en Granma

Bienvenida etapa estival

Con la intención de acercar a las comunidades, deportivas y ofertas gastronómicas, múltiples actividades tienen lugar, hoy, en Granma, para recibir la etapa estival.

En vísperas de la inauguración oficial de la etapa, este viernes, el Programa de salas de televisión en la provincia efectuó la bienvenida al verano en su instalación de Gualo 1, en Jiguani, con la presentación de la Colmenita local, el debate del libro **La familia Tan Tan**, del escritor Héctor Luis Leyva Ceño, entre otras acciones recreativas.

Lulubel Infante Girón, directora provincial del programa, informó que las 408 salas granmenses realizarán actividades que involucren a los diferentes grupos etarios en coordinación con entidades culturales y deportivas.

Breyleslie Capote Castillo, su homóloga en el municipio, destacó entre estas el Festival del maíz, juegos tradicionales, presentaciones de agrupaciones de la localidad e intercambios con atletas.

Instituciones culturales, deportivas, gastronómicas, comerciales y recreativas se unen a partir de hoy en un amplio



programa potenciando históricas y tradicionales celebraciones, como el Día de la rebeldía nacional, el 26 de Julio, y el Día de los niños, el tercer domingo de ese mes.

Entre las propuestas de la Oficina del Historiador de la ciudad sobresale, en coordinación con el Centro provincial del cine, la proyección y debate de documentales y cortos sobre sucesos de la

historia local, todos los jueves, en la Maqueta de la ciudad, a las 10:00 a.m.

El centro cultural Mi tumbao, de Artex, dedicará su espacio de los miércoles a la Federación Estudiantil Universitaria (Feu), mientras los jueves y viernes, a partir de las 5:00 p.m., invita a disfrutar de la música en un vínculo estrecho con la Asociación Hermanos Saíz, la Empresa comercializadora de la música y los Espectáculos Sindo Garay, y otras instituciones culturales.

La Dirección de Deportes pretende extender sus actividades a las comunidades, con juegos tradicionales, la capacitación en defensa personal, encuentros de béisbol, fútbol, baloncesto y la exhibición de karting, motocrós, paracaidismo y aeromodelismo.

Auspiciados por la Unión de Jóvenes Comunistas, la Feu, la Dirección provincial de Educación, la Universidad de Granma y la Universidad de Ciencias Médicas, los campamentos de verano ofrecerán a la juventud visitas a sitios históricos, excursiones, encuentros con personalidades y participación en trabajos voluntarios.

DAYAMI MONGES CORRALES
y LIUBA MUSTELIER RAMÍREZ
Foto RAFAEL MARTÍNEZ ARIAS